

BIG ISSUE

Peringati Hari Jadi Humas Polri Ke-72, Polresta Mataram Ikuti Melalui Virtual Zoom

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Nov 1, 2023 - 15:52



Mataram NTB - Dalam memperingati Hari Jadi Humas Polri Ke-72 pada Tahun 2023 ini dengan tema " Humas Polri Presisi Untuk Negeri Menuju Indonesia Maju ", Polresta Mataram Polda NTB hadir dengan mengikuti melalui Virtual Zoom bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Selasa, (31/10/2023) malam

Syukur Peringatan dilaksanakan secara serentak seluruh Indonesia baik Mabes Polri, Polda, Polres/Ta melalui Virtual Zoom ini digelar di Gedung The

Tribrata Darmawangsa Jakarta.

Dalam kegiatan tersebut Polresta Mataram dipimpin langsung oleh Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK didampingi Ps. Kasi Humas Iptu Wiwin Widarti dan dihadiri juga oleh pejabat utama Polresta Mataram, para Kapolsek, Sitipol Polresta Mataram dan seluruh personel Si Humas Polresta Mataram.

Diawali dengan pementasan band lokal, tarian daerah, kesenian adat dan menyanyikan lagu Indonesia Raya serta pembacaan doa dilanjutkan selang pandang Humas Polri untuk membangun citra positif dan kepercayaan masyarakat

Selanjutnya sambutan Ketua Panitia Hari Jadi Humas Polri Ke-72 Kombes Pol Nurul Azizah, SIK, MSi, sambutan Kadiv Humas Polri Irjen Pol Sandi Nugroho, SIK, SH, M.Hum dan Kapolri Jenderal Pol Drs Listyo Sigit Prabowo M.Si.

Kapolresta Mataram melalui Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK dalam kesempatannya juga mengucapkan " Selamat Hari Jadi Humas Polri Ke-72 ", di usia Ke-72 Tahun 2023 ini, Humas Polri presisi untuk Negeri menuju Indonesia Maju dalam menyajikan pemberitaan dan media informasi di media sosial untuk komunikasi publik.

Dengan bertambahnya usia yang saat ini, Polri dapat lebih semangat dalam meningkatkan kinerjanya, terutama pada fungsi Humas yang sangat berperan penting sebagai sumber informasi di Kepolisian yang terus membangun citra positif, Cooling System dalam demokrasi dan kepercayaan masyarakat ", pungkasnya. (Adb)